

平成30年第4回定例会一般質問通告書

- 通告1番 千葉 伸孝 議員
質問方式 一問一答
質問事項 戸倉地区の活性化について
質問相手 町長
質問の要旨
- 1 陸前戸倉駅の **BRT** の乗客増加の取り組みは。
 - 2 戸倉公民館の自然活用センターの利用・内容の拡大への対策は。また、自然活用センターの水産物の研究や、新しいブランドの水産物の開発の取り組みは。
 - 3 ビジターセンターの戸倉地区での活用は。
 - 4 戸倉団地の空き区画地の改善をどうしていくのか。
 - 5 三陸道の延伸により町への来場者が、逆ストロー現象で増加していると町長は言うがその根拠は。
- 通告2番 後藤 伸太郎 議員
質問方式 一問一答
質問事項 限られた財源を賢く使う取り組みは
質問相手 町長
質問の要旨
- 平成27年の総務大臣通知のとおり、財源を「賢く使う」取り組みは極めて重要だが、その取り組みについての現状と、これからの展望を伺う。
- 1 統一的な基準による財務書類の作成は進んでいるか。
 - 2 固定資産台帳の整備により公共施設等のマネジメントに関する議論も活性化すると思うが、それぞれの現状と課題は。
 - 3 発生主義の導入により、職員が「コスト」を強く意識するようになることも重要な視点だと思うが、人材育成などにはどのように力を入れていくのか。
 - 4 財務書類をどう蓄積し、どう活用するかが最も重要だが、被災地という特殊事情がある中、まず注目すべき分野は。
- 通告3番 倉橋 誠司 議員
1 件目
質問方式 一問一答
質問事項 交流人口について
質問相手 町長
質問の要旨
- 1 平成29年度の観光客の人数とその内訳は。
 - 2 平成30年度の新たな施策は。
- 2 件目
質問方式 一問一答
質問事項 南三陸のブランド化について
質問相手 町長

- 質問の要旨
- 1 ブランド化の進捗状況は。
 - 2 六次産業化の取り組みは。

通告4番 佐藤 正明 議員

質問方式 一問一答

1 件目

質問事項 農地の保全対策について

質問相手 町長

質問の要旨 担い手不足や耕作者の高齢化で、農地保全が厳しい状況。今後どのような保全対策を考えていくか、次の点を伺う。

- 1 農地の荒廃で遊休農地が増えている。対策の考えはあるのか。
- 2 道路整備などで農地買収あり、残農地の遊休化が進む恐れがある。対策を考えては。
- 3 用悪水路の管理が行われていないため、農地に影響を及ぼしている。対策を考えては。

2 件目

質問事項 河川の整備計画や維持管理について

質問相手 町長

質問の要旨 近年の異常気象により、各地では豪雨により河川が氾濫し被害が発生している。当町の河川管理は、長い間、整備や維持管理が行われていない箇所もあり、増水時は被害が予想される状況である。今後の整備計画や維持管理の考えは。

また、河川の増水により水田の用水堰などが流失状態につき、次の点を伺う。

- 1 既設護岸の老朽化や堤防の崩れている箇所がある。早期の対策を考えては。
- 2 河川敷内などの支障木が伸び放題、倒木で災害の恐れがある。伐採整備を考えては。
- 3 河床が激しく流失している状態。早期に河床整理を考えては。
- 4 流失された用水堰の復旧に、支援の考えはないか。

通告5番 高橋 兼次 議員

質問方式 一問一答

1 件目

質問事項 教育環境整備について

質問相手 町長・教育長

- 質問の要旨
- 1 教職員の多忙化対策と教育現場の課題解決に向けた取り組みは。
 - 2 コミュニティースクール導入の考え方は。
 - 3 新しく教科となった「道徳」についての指導方針は。
 - 4 災害時の教職員の役割りと地域連携は。

2 件目

質問事項 全国豊かな海づくり大会について

質問相手 町長

質問の要旨 2020年に当県で開催される全国豊かな海づくり大会は、全国植樹祭、国民体育大会と並び、天皇、皇后両陛下がご出席される、三大行幸啓に位置付けられる大規模な行事であり、今大会は40回記念大会となる。

既に復興のシンボルとしてメイン会場などの受け入れに意欲を示している自治体もあるが、当町においても震災からの復興をアピールするため積極的に関わっていくべきと考えるが町長はどう思うか。

通告6番 及川 幸子 議員

質問方式 一問一答

1 件目

質問事項 震災後の復興道路等の計画について

質問相手 町長

質問の要旨

- 1 志津川地区の道路環境整備の進捗状況は。
- 2 災害時に必要な避難道路の確保は。
- 3 国道からのアクセス道が少なく利便性に欠けるのでは。
- 4 志津川高校通学路周辺の道路の環境整備は。

2 件目

質問事項 ユネスコ世界文化遺産について

質問相手 町長

質問の要旨

- 1 未曾有の災害のつめ跡を後世に教訓として語り継ぐことが必要だと思うが、町の震災遺構に対する考えは。
- 2 文化遺産が観光産業にもたらす影響が大なるものと思うが、震災遺構を保存してユネスコ文化遺産登録を考えては。また、これが実現された時の相乗効果を伺う。
- 3 震災後、当町は全世界の皆様からご支援を頂き復興に繋がってきているが、この恩をどのような形で返していくのか伺う。

3 件目

質問事項 高速バス運行について

質問相手 町長

質問の要旨

- 1 仙台圏への町民の足となっている高速バスの状況把握は。
- 2 三陸道延伸により、津山もくもくランドとホテル観洋前の停留場が無くなり、戸倉方面の人達が不便を強いられているが対策は。
- 3 今後、三陸道延伸に伴い歌津枅沢停留場も無くなる話があるが、町の停留所が減少することについての対策は。